

Das Institut für Slawistik der Universität Innsbruck und
das Russlandzentrum laden zum 1. Filmabend im SS 2015

am Montag 23. März 2015
um 19:00 im Russlandzentrum

Claudiana, Herzog-Friedrich-Straße 3 (Altstadt), 1. Stock

Путешествие из Петербурга в Москву: особый путь

Reise von Petersburg nach Moskau: Eine besondere Reise

Velikij Novgorod (2), Vyšnij Voloček – Toržok (4), Mednoe – Tver' (5)



Russland, 2014, Regie: Andrej Lošak (ca. 90 Min., Russisch mit dt. Untertiteln)

Wie sieht Russland jenseits von Moskau aus? Wer wohnt in den kleineren Städten und den verarmten Dörfern? Wovon leben diese Menschen und wie überleben sie? Wie werden Flüchtlinge aus der Ukraine aufgenommen und wer zieht in diesen Krieg? Wer besetzt Schlüsselpositionen in den Behörden? Gibt es in der russischen Provinz eine Opposition? Um diese und viele andere Fragen zu beantworten, reiste das Team von Andrej Lošak im Herbst 2014 von Sankt-Petersburg nach Moskau und vergleicht die gegenwärtige Realität mit der historischen Wirklichkeit, mit der Aleksandr Radiščev vor mehr als 200 Jahren konfrontiert war, als er seine „Reise von Petersburg nach Moskau“ schrieb.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!